

フィギュアスケートブレード開発研究会が始動

∞ ブレード開発研究会の第 1 回会議を開催します ∞

燕の金属加工技術を駆使し、世界を目指せるフィギュアスケートのブレード開発に取り組むため、7月に講師をお招きし、ブレード開発に興味のある企業を対象とした「フィギュアスケート用ブレード開発勉強会」を開催しました。

この度、ブレード開発の具体的な取り組みを進めるため、「フィギュアスケートブレード開発研究会」を立ち上げ、第1回会議を開催します。

【『フィギュアスケートブレード開発研究会 第1回会議』概要】

- 1.日 時：8月29日（火） 午後6時30分～
- 2.会 場：燕市役所 201 会議室
- 3.参加者：フィギュアスケートブレード開発研究会参加企業 9社
新潟県スケート連盟 理事長 伝井 達 氏 他
新潟県工業技術総合研究所 県央技術支援センター（オブザーバー）
燕三条地場産業振興センター（オブザーバー）
- 4.内 容：①会長・副会長の選出
②ブレード開発勉強会の振り返り

《参考》「フィギュアスケート用ブレード開発勉強会」について

- 1.日時：平成 29 年 7 月 11 日（火） 午後 3 時から午後 5 時
- 2.内容：第一部 講演『求められるフィギュアスケートのブレードについて』
第二部 講師と参加企業との意見交換
- 3.講師：国際スケート連盟技術認定員 岡崎 真 氏
新潟県スケート連盟所属フィギュアスケート選手 今井 遥 氏
新潟県スケート連盟理事長 伝井 達 氏

【ブレード開発勉強会の様子】



本件についてのお問い合わせ先
産業振興部 商工振興課：佐藤
電 話：0256-77-8289（直通）